

Economía



Ambiente Soluciones

Este complejo contará con cerca de 5.000 paneles y producirá 2.716.000 kWh por año.

Construirán una granja solar en municipio del Cauca

Viernes, Julio 17, 2020 - 16:38

Dos empresas se aliaron esta semana para construir una granja solar de autogeneración compuesta por 4.890 paneles, que servirán para el funcionamiento de la planta de Galletas de Colombina, ubicada en Santander de Quilichao, Cauca.

La iniciativa fue lograda por la Compañía Energética de Occidente y el Grupo Empresarial Colombina, cuyo complejo comenzó a ser construido por CEO en un área de 20.000 metros cuadrados, el cual producirá más de 2.716.000 kWh/año de energía, correspondiente a casi el 20% del consumo de la energía mensual, y tendrá un impacto positivo en materia ambiental, pues traerá consigo una reducción significativa de CO₂.

“Con esta importante alianza buscamos continuar posicionando ese modelo de desarrollo económico sostenible. La instalación de sistemas de generación de energías limpias genera un ahorro para para las compañías que puede superar el 20% de su facturación, dependiendo de cada proyecto, además aportará a la sostenibilidad ambiental por la reducción de CO₂, como en el caso

de este proyecto de Colombina donde reducirá en más de 516 toneladas las emisiones al año”, afirmó Omar Serrano Rueda, Gerente General de CEO.

Gracias a esta solución, que aprovechará el enorme potencial de generación de energía fotovoltaica proveniente del sol, se pretenden generar mayores eficiencias operativas, asegurar el abastecimiento energético y contribuir con una solución eficiente a la reducción de emisiones de gases de efecto invernadero.

“Para Colombina, la sostenibilidad es un pilar fundamental en toda su estrategia de negocio. Esta alianza nos llena de orgullo porque refleja nuestros continuos esfuerzos por gestionar la operación de una manera sostenible y responsable con el medio ambiente, y nos inspira para seguir fortaleciendo nuestras prácticas corporativas de la mano de nuestros aliados”, señaló César A. Caicedo, Presidente Ejecutivo del Grupo Empresarial Colombina.